

# C'est la SOLIDARITÉ qui pourra nous sauver !!!

Bonjour à tous,

Le CIH est allé à la rencontre des citoyens sur le marché afin d'informer chacun d'entre nous sur la situation des hôpitaux partout en France.

L'idée étant d'éveiller les consciences de chacun, et que chacun se sente concerné aujourd'hui.

Se sentir concerné, c'est agir, faire une action citoyenne.

L'importance c'est la prise de conscience de tout un chacun que notre force c'est la solidarité et que si l'on veut se faire entendre nous devons être tous ensemble.

Ce samedi 21 Décembre, à la veille des fêtes de Noël, il est encore plus essentiel de montrer à notre gouvernement que nous souhaitons les voir changer leurs méthodes et les moyens qu'ils mettent en place pour notre système de santé.

Ce samedi 21 Décembre à l'appel du CIH, les citoyens que sont les Gilets Jaunes et d'autres organisations syndicales viendront à 14h sur le rond-point de l'hôpital en soutien aux agents hospitaliers.

Les Gilets Jaunes seront là pour nous donner du courage et la force de dire STOP à la marchandisation des soins et nous soutenir face à la Direction qui mène une politique d'austérité depuis plus d'un an avec la volonté d'appliquer le plan de retour à l'équilibre.

Les assignations des agents, ne permettent pas à tous de pouvoir participer à cette mobilisation, et malheureusement j'en fais partie, mais il est tout de même possible de venir en dehors de notre temps de travail, sur nos jours de repos.

Il est possible aussi à 14h, lorsque vous quitterez votre poste de travail, de venir sur le rond point de l'hôpital, tout au moins, remercier les citoyens d'avoir répondu présent à notre appel au secours que l'on crie depuis des mois.

Merci de transmettre à tous les hospitaliers du GHPP.

Nous sommes tous d'accord pour dire que les choses doivent changer, soyons nombreux à le démontrer.

Annabelle YVORRA  
Infirmière en réanimation  
Représentante syndicale CGT  
Membre CIH  
Citoyenne avant tout